

## ALMA MALDONADO: “LA MOVILIDAD INTERNACIONAL PUEDE ACRECENTAR O DISMINUIR LAS DIFERENCIAS SOCIALES”

*La movilidad estudiantil internacional se ha expandido en las últimas décadas. El debate se centra ahora en sus efectos en las brechas sociales y en los desafíos para los países. De eso conversó con el CIAE la académica mexicana Alma Maldonado.*



“La literatura muestra que la movilidad internacional puede disminuir o acrecentar las diferencias sociales, porque quienes tiene posibilidad de tener esas experiencias son estudiantes que tienen recursos económicos y académicos, además de capital social”, dijo la doctora Alma Maldonado, investigadora del Departamento de Investigaciones Educativas del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados de México, quien estuvo en Chile invitada por el CIAE en el marco de un Proyecto Fondecyt.

[VER MÁS](#)

## AGENDA

### ► 4 de julio:

Lanzamiento curso a distancia “La Ciudad de las Oportunidades”

### ► 5 de julio:

Llamado a concurso para profesor de Cs. Naturales, Lenguaje y Matemáticas

### ► 16 de julio:

Llamado a concurso para profesor de Matemáticas

## NOTICIAS



## Cristián Bellei: “Lo que le falta a la reforma es la generación de capacidades para que las escuelas mejoren”

El investigador del CIAE, Cristián Bellei, expuso ante la Cámara de Diputados sobre la llamada ley miscelánea de educación y la posibilidad de cerrar escuelas. En la oportunidad explicó que “tenemos los instrumentos, la institucionalidad, nuevas reglas del juego, una nueva relación del Estado con los proveedores privados y ahora necesitamos generar las capacidades para que las escuelas, los administradores de la educación sean capaces de estar a la altura de lo que el país espera de ellos”.

[VER MÁS](#)



## Universidades de Chile y Adolfo Ibáñez traspasaron al Estado plataforma para las políticas públicas

Cuántos escolares se desplazan para acceder a sus establecimientos, cuánta es la cobertura de la oferta escolar pública por cada manzana, cuántos niños desertan del sistema y cuáles son sus trayectorias educativas. Esos son algunos de los indicadores que entrega la plataforma “Sistema de información, seguimiento y evaluación de la educación pública”, que fue traspasada por las Universidades de Chile y Adolfo Ibáñez a la Dirección de Educación Pública.

[VER MÁS](#)



## Santiago Rincón-Gallardo: “En la relación entre profesor y alumno, también se juega la democracia”

Santiago Rincón-Gallardo, profesor invitado de la Universidad de Toronto, es uno de los exponentes más destacados en el área del liderazgo para la mejora educacional. Invitado a Chile por el Centro Líderes Educativos de la UCV, con el cual el CIAE colabora, explicó que “en el núcleo pedagógico se juega el aprendizaje y también la democracia, en el sentido de que la relación entre profesor y estudiante, es un modelo a pequeña escala de la relación entre el Estado y el ciudadano”.

[VER MÁS](#)